



## UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat ilahi ya Robbi, yang maha pengasih yang tiada pilih kasih, yang maha penyayang yang sayangnya tiada terbilang, dengan rahmat dan karunia-Nya, hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini untuk memenuhi tugas akhir sebagai syarat mendapat gelar sarjana dalam ilmu Ushuluddin (S.Ag). shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada tauladan umat manusia yaitu baginda Rasulullah SAW yang cinta dan kasih sayangnya pada ummat manusia hingga akhir hayat beliau.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai dalam waktu yang singkat, mulai dari mencari judul, kemudian membuat sinopsis hingga menjadi skripsi, begitu banyak kendala dan kesulitan yang penulis temui, semua itu dikarenakan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki, disertai penyakit yang silih berganti yang dihadapi. Akan tetapi berkat usaha dan doa, serta dorongan, bimbingan, dan bantuan dari berbagai pihak baik moril maupun material, sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ini.

Dalam penulisan skripsi ini penulis ingin mengabdikan ucapan penghargaan dan terimakasih sebanyak-banyaknya untuk sangat istimewa dalam hidup penulis, yang menjadi motivasi utama hidup ini ingin membahagiakannya yang telah melahirkan dan mengasuh serta mendidik yaitu ibunda Nurijah dan ayahanda Muhammadiyah yang telah berjuang secara penuh serta merestui langkah kaki penulis untuk melanjutkan pendidikan hingga jenjang tertinggi, dan motivasi menyelesaikan skripsi ini dengan semangat yang kuat. Serta saudara kandung abang, kakak dan adik, Sahrul, Saparudin, Sahrobet, Sabariyah dan Nuzuriyati, serta Halimatussa'diyah yang menjadi acuan dalam semangat penulis dalam proses penyelesaian karya ini.

Selanjutnya rasa hormat dan terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan membantu baik moril maupun material demi menyelesaikan skripsi ini. Kepada Rektor UIN Suska Riau. Prof . Dr. H. Munzir Hitami, M.A. Kepada pak Wakil Rektor III pak Dr. Tohirin, M.Pd, buk Rosmiati, Buk Ririn, serta pengurus lainnya. Kepada Ibunda Dr. Wilaela M.Ag, Wakil Dekan 1 bapak Dr. Khairunnas Jamal M,Ag, Wakil Dekan II Dr. Agustiar, M.Ag, Wakil Dekan III bapak Dr. Abu Bakar, Mpd, Bapak Dr. Afrizal Nur, S.Th.I, M.IS selaku ketua prodi jurusan IQTA beserta Sekretaris beliau Ibu Jani Arni, S.Thi, M. Ag yang telah memberikan kemudahan kepada penulis dalam kepengurusan yang berkaitan dengan studi penulis. Bapak Muhammad Yasir, S.Th.I, M.A dan bapak Haris Riadi, M.Ag selaku dosen pembimbing dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Bapak Drs. Martius, M.Hum selaku pembimbing akademik yang selalu membimbing/ dan memberi arahan kepada penulis mulai dari awak beliau ditunjuk sebagai pembimbing sampai kepada proses penulisan ini. Terima kasih banyak atas pertolongan, nasehat, motivasi dan bimbingannya selama ini yang telah diberikan kepada penulis. Serta bapak-bapak dan ibu-ibu dosen yang telah mencurahkan segala ilmu pengetahuannya kepada



penulis. Semoga ilmu yang bapak ibu berikan menjadi berkah dan bermanfaat bagi penulis di dunia untuk kebahagiaan akhirat.

Rekan-rekan seperjuangan IQTA Abdi Latiyfa, S.Ag, Yusi Erni, S.Ag, Anita Rusbaini, S.Ag, Husaina, S.Ag, Abu Hasan, S.Ag, Abdul Rahman, S.Ag, Dengsi Sutriani, S.Ag, Mira, S.Ag, Nurhusna Izni bt Abd Wahid, S.Ag, Monica Ayuni, S.Ag, Abdul Hay bin Abd Halim, S.Ag, Nurul Fatmawati, Narni, Ahmad Yaqis, Ari Khairul Rizal, Lukman Nulhakim, Ulul Azmi, M.Risky, Jamal Wahdi, Arifin Arahap, Aripin Lubis, Benny Saputra, Ahmadi, Afif Huseini bin Abdul Aziz, Ayu Riski Saputra, Baitul Izhar Husaini, Elsa Fatimah, Erma Mahliana Putri, Krisna Maulana Hidayanto, Mia Amanah Lestari, Mohd Kamaro bin Alis, Muhammad Rizki, Nur Aisyah Gultom, Nurhyati Saragih, Nur Hidayah Lubis, Nursalamah, Nurul Fadillah Ramadhani, Nurul Khoiriah, Paisal, Risma Sari, Taufiqur Rahman, Teti Irmayana, Tuti Afrianti, dan Widia Nur Asmi, serta semua teman-teman seperjuangan IQTA lainnya baik yang di konsentrasi tafsir maupun yang di internasional dan semua rekan-rekan yang telah berkontribusi dan tak mungkin di sebutkan satu persatu.

Dari lubuk hati yang paling dalam, penulis menghanturkan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada mereka atas sumbangsih yang telah diberikan dalam penelitian dan penulisan ini. Kepada Allah SWT penulis berdoa semoga kebaikan dan kontribusi yang telah mereka berikan dinilai sebagai ibadah yang baik, sehingga mereka selalu mendapat rahmad dan karunia-Nya. Amin ya Rabb al-'alamin.

Pekanbaru, 21 Juni 2017

Sumantri Adenin  
NIM. 11332106494

UIN SUSKA RIAU

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.